
平成２６年市議会第２回定例会（６月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

6月9日 石渡登志男議員 ６０分 １．防災（減災）対策について

（月） 　・ 避難所生活

午前１０時 ２．学校でのいじめ問題について

　・ その件数と対策
３．市役所職員問題について

6月9日 山田繁子議員 ６０分 １．高齢者が安心して暮らせるための対応策について
（月） 　① 高齢者専用相談窓口電話の設置によるサービスの

午前１１時 　　 取り組みについて
　② 高齢者の買い物サポートについて
２．高齢者や障がい者などを建物の倒壊から身を守る耐
　震シェルターの設置補助の取り組みについて
３．正しい知識と理解を深めるための小中学校でのがん
　学習の取り組みについて
４．花によるまちづくりについて
　① オープンガーデン大網白里花フレンドの一斉公開
　　 にあわせ、商工会等との連携をはかり、市の活性化
　　 につなげる取り組みについて
　② 市のイベントとして期間中、花まつりの開催について

6月9日 黒須俊隆議員 ６０分 １．人口問題・子育て支援策
（月） 　日本創成会議人口減少問題検討分科会試算結果につ

午後１時 　いて
　① 本市に対する想定をどのように考えるか
　② 消滅都市にならないようにするには今から何をすべき
　　 か
２．医療施策・健康施策
　① 子宮頸癌ワクチンの副反応に対する助成について
　② 大網病院は市民病院なのになぜジェネリック薬を処
　　 方しないのか
　 ・ ジェネリック薬を使った場合、使わなかった場合の病
　　院経営及び税金や保険料などがどうなるか
　③ 人間ドック学会及び健康保険組合連合会による共
　　 同研究について
　 ・ 健康な人の血圧値やコレステロール値とは
　④ 禁煙施策について
　 ・ 職員の喫煙について
　 ・ 駅前ロータリーの喫煙について
３．千葉県山武地域公共工事談合について
４．防災及び防災無線について
　① 台風２６号の被害と考察
　 ・ 過去最大の被害はいつ、どのようなものだったのか
　② 台風時に防災無線は聞こえるのか？戸別受信機を
　　 積極的に活用させてはどうか
　③ 防災無線のあり方、放送内容の基準は何か
５．その他
　① 市長市政事務報告から
　② 会派同僚議員に対する答弁漏れがあった場合

6月9日 前之園孝光議員 ６０分 １．大網白里市国民健康保険特別会計の健全化につい

（月） 　て

午後２時 　① 糖尿病の重症化予防について

　② レセプト（診療報酬明細）等を活用したデータヘルス
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　　計画について

　③ 胃がん撲滅をめざす取り組みについて

　④ 市民の健康増進のために病気の予防につとめ、か

　　つ、早期発見と短期治療等により患者さんの負担を

　　少なくしていく取り組みについて

　⑤ 保険税の収納率の向上について

２．十枝の森の整備について

３．保育所、幼稚園関係臨時職員の賃金について

４．通学路での事故防止について

５．緊急物資備蓄計画について

６．地域包括支援センターについて

７．「雨水利用推進法」の活用について

８．いじめ防止条例の制定について

９．読書で国語力を磨く大きな機会を

10．「健康立市」宣言を

11．子ども医療費の支給拡大の周知について

6月10日 秋葉好美議員 ６０分 １．子育て支援について
（火） 　① ひとり親家庭への支援について（父子家庭につい

午前１０時 　　 て）
　② 子ども関連情報交換について
２．病後児保育について
　① みどりが丘保育園の利用実績について
　② 本市の医療機関との体制について
　③ 利用者の認識の周知について
３．地域の福祉について
　① 福祉サービスの充実について
　② 健康と生きがいづくりの推進について
　③ 高齢者ボランティア・ポイント制について
４．県道山田台大網白里線の渋滞と安全対策について
５．消火栓の設置について
６．防災について
　① 今後の防災訓練について
　② 災害時避難所の運営について

6月10日 大野英雄議員 ６０分 １．大網駅南地区の整備について
（火） 　① 大網駅南地区の住民への展開について

午前１１時 　② 大網駅南地区市街化整備事業の進捗状況
２．事務事業評価について
　① 一次評価は、どのように進めているのか
　② 二次評価は、どのように進めているか（予算、決算）
　③ 評価方法の改善について
３．行財政改革の取り組み
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　① 行財政改革の進捗状況
　② 住民申請書類の押印を不要による省力化の提案
４．まちづくり推進計画について
　① 第５次総合計画の協働のまちづくりの進捗状況
　② 今後の施策
５．男女共同参画社会の実現について
　① 審議会への女性委員の登用の取り組みと登用状況
　② 役所内の女性職員の登用について
６．理事職について
　① 理事職の必要性について
　② 若手職員の登用は考慮していないのか
７．事務報告について

6月10日 一色忠彦議員 ６０分 １．大網白里市市政同友会について
（火） 　① 同団体に公金を交付し続けている根拠を市長はどう

午後１時 　　 考えるか
　② 同団体の事務局機能を議会事務局職員に担わせて
　　 いることを市長はどう考えるか
　③ 市長は同団体の会員資格がないにも関わらず平成
　　 ２４年度に会費を支払ったのは何故か
　④ 同団体の設立（昭和４４年）以来これまでに交付した
　　 公金累計総額は幾らか
２．市役所の「人事の混乱」に関する新聞報道について
　① 職員が４人も自殺したことの「責任ある原因調査」は
　　 したのか
　② 「５人もの経験豊富な課長を、その能力を温存したま
　　 ま早期（勧奨）退職させてしまった」のは何故か
　③ 退職した課長が「もう金坂市長のもとでは続けられま
　　 せん」と言っていることを市長はどう受け止めるか
　④ 「市長自らが招いた格好の人材不足」を補うために県
　　 から６人もの幹部職員の派遣を受けざる得ない現状を
　　 どう考えるか
　⑤ 新設の「理事」のための年間人件費（給与と福利厚生
　　 費）はいくらか
　⑥ 理事への一般会計からの上記追加的支出をどのよう
　　 に正当化するのか
３．住民監査請求に係る監査結果に対する市長からの
　「措置内容」について
（市長が金坂昌典、古山正洋、小高實の三役に求めた措
　置内容：伐採処分したマキおよびソテツと比して市場価
　値、生育状態等の総合的な観点から同等程度と認めら
　れるマキ及びソテツを中央公民館敷地内に植樹するこ
　と）
　① 今回は教育委員会に事前に「措置」の内容を諮った
　　 のか
　② 監査請求人である住民には事前に植樹予定の樹木
　　 を見てもらったのか
　③ 最終的に「同等程度」と判断したのは誰か
　④ 植樹されたマキはサイズでほぼ半分、枝芯という「市
　　 場価値」がほとんどないと言われる致命的な欠陥のあ
　　 る木だが、それにもかかわらず「同等」だと主張する根
　　 拠は何か
　⑤ 植樹されたマキとソテツを公有財産とするに当たって
　　 の財務会計上の手続きはどうなっているのか
４．市長事務報告、及び会派同僚議員の質問に対する答
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　弁漏れ（あれば）について

6月10日 上家初枝議員 ６０分 １．防災対策について
（火） 　① 津波避難施設の整備・強化を

午後２時 　② 液状化対策について
２．介護保険について
　① 介護保険制度改革について、見解と対策
　② 介護従事者の処遇改善について
３．国民健康保険について
　① 負担軽減について
　② 滞納処理について
４．子育て支援について
　① 就学援助について
　② 産院の誘致を！

6月11日 加藤岡美佐子 ４０分 １．東千葉メディカルセンターが４月からオープンしまし

（水） 議員 　た

午前１０時 　　大網白里市はＨ１８年に話し合いのテーブルから離

　脱しているが、５万市民の安心と安全を思い、素直に

　医療圏の一員として仲間入りすべきと思いますがいか

　がか

２．大網白里市ご当地グルメについて

　・ 商工会、産業振興課を中心に市内の農業、水産加

　 工業者、食生活改善、郷土の食文化を進める会等

　 ２０余名４班に分かれ試行錯誤し、その販売までこぎ

　 つけたが、その後の状況につて

３．津波等災害時に北今泉方面から避難するための道

　路を市はどの様に考えているか。また、その進捗状況

　はどうか

6月11日 北田宏彦議員 ６０分 １．「大網白里市いじめ防止基本方針」策定と各小・中学
（水） 　校の「いじめ防止基本方針」策定について

午前１１時 ２．学校給食の事故防止対策について
　・ 異物混入対策について
　・ 食物アレルギー対策について
　・ 食中毒対策について
３．人口減少対策について
　・ 消滅可能性都市について
　・ 移住・定住支援について
　・ 「若者に魅力ある街づくり」について
４．「市役所の接遇応対向上」について
　・ 「大網白里市接遇応対向上マニュアル」の策定につ
　　いて
５．自治体コンプライアンスについて
　・ 「大網白里市コンプライアンス基本指針」の策定につ
　　いて
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6月11日 堀本孝雄議員 ６０分 １．庁議について
（水） ２．東千葉メディカルセンターについて

午後１時 ３．旧白里高校の跡地について、また通学路の安全対策
　について
４．津波対策について
　・ 津波避難タワー
　・ 波乗り道路のかさ上げ及びアンダーパス
５．水害対策について
　・ 台風２６号の検証
６．こども園について（第一保育所）

6月11日 佐久間久良議員 ６０分 １．ゴミ・環境について
（水） 　(１) 灰溶融炉について

午後２時 　(２) ゴミを減量する取り組みについて
２．水道料金について
　(１) 覚書は実行される見込みはあるのか県営水道との
　　　統合は
　(２) 市独自で水道料金の引き下げはできないのか
３．産業振興について
　(１) 住宅リフォーム助成制度の拡充について
　(２) 商店などへのリフォーム助成制度の創設について
　(３) 野菜などの電気乾燥機について
　(４) 市産の米の活用について
４．道路整備について
５．市長の事務報告より
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